

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Oct 1, 2024 - 15:13



*Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripta Untung, melaksanakan kegiatan

Door To Door System (DDS) dan Cooling System dengan warga di Kampung Leuwi Orok, RT.11/05, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, pukul 13.00 WIB hingga selesai, dengan tujuan untuk memepererat silaturahmi dan menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) jelang Pilkada Serentak 2024.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Untung memberikan beberapa imbauan penting kepada warga terkait upaya bersama dalam menjaga Kamtibmas. Salah satu imbauan yang disampaikan adalah pentingnya komunikasi dan koordinasi antara warga dan pihak kepolisian untuk memastikan Pilkada berjalan aman, tentram, dan damai. Selain itu, warga juga diingatkan agar turut berperan dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba dan judi online yang saat ini menjadi ancaman serius bagi masyarakat.

Bripka Untung juga meminta warga agar waspada terhadap tindak kriminal seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Imbauan ini disampaikan agar warga lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan di lingkungan masing-masing.

Selain itu, Bripka Untung juga menyoroti ancaman aksi gangster, geng motor, serta tawuran pelajar yang belakangan marak terjadi di beberapa daerah. Ia menegaskan agar warga segera melaporkan ke pihak kepolisian jika ada indikasi atau kejadian yang mencurigakan di wilayah mereka.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapatkan respon positif dari warga setempat. Kegiatan DDS dan Cooling System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas merupakan bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, terutama menjelang pelaksanaan Pilkada yang akan datang.